

EINLADUNG ZUR BUCHVERNISSAGE

SELBSTDIAGNOSE MIDLIFE-CRISIS

BLICK HINTER BÜRGERLICHE ALLTAGSKULISSEN – BEOBACHTUNGEN

Donnerstag, 12. Dezember 2019, 18 Uhr
im Medienhaus in Chur, Sommeraustasse 32, Attika

Laudation Hanspeter Lebrument

Lesung durch Pesche Lebrument

Anschliessend Apéro

Ich: «Es geht um die Frage, ob jeder Moment unendlich wertvoll oder völlig bedeutungslos ist.» Sie: «Verstehe ich nicht.» Ich: «Ich habe das Gefühl, die Zeit kaut einmal kurz auf mir herum und spuckt mich dann ins Nichts. Spielt es also eine Rolle, was ich überhaupt mache?»

Der Autor Pesche Lebrument hat beschlossen, dass er jetzt eine Lebenskrise hat. Er hinterfragt den bürgerlichen Alltag. Im digitalen Zeitalter muss er alle Welt daran teilhaben lassen, wenn auch nur in Buchform.

Das Buch basiert auf den «Südostschweiz»-Zeitungskolumnen.



PESCHE LEBRUMENT

Selbstdiagnose Midlife-Crisis

152 Seiten, Broschur
ISBN 978-3-907095-18-8, CHF 24.00

Buch erhältlich an der Vernissage
oder bei der Samedia Press AG
www.samedia-buchverlag.ch
Telefon 055 645 28 63

samedia
BUCHVERLAG